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　北秋田市結核予防婦人会（中嶋洋子会長）が、８月４日に
市役所を訪れ、津谷市長へ結核予防の大切さと複十字シール
運動への協力について呼びかけました。
　複十字シール運動は、結核を中心とした胸の病気をなくす
ため、募金活動を行うとともに、病気への理解を広め、予防
の大切さを伝えている運動です。
　中嶋会長は「今年も８月１日から複十字シール運動が始
まった。運動の意味と目的をご理解いただき、結核予防思想
について広く市民に伝え、一層の普及を図っていただきたい」
などと話しました。

北秋田市結核予防婦人会表敬訪問
結核予防の大切さを伝える表敬

訪問

　有限会社合川水道施設工業所会長の長田健一さん（79歳・
川井）が、８月３日に市役所を訪れ、合川公民館図書室の図
書購入のために40万円の目録を市へ贈りました。
　長田さんは29年前にも合川公民館図書室に寄附を行い、今
回が２回目となります。１回目の寄附の際に購入された図書
は「長田文庫」として、展示および貸し出しが行われています。
　長田さんは「子どもでも大人でも、本を読むことでアイデ
アや夢のヒントになればと思う。どうぞお役立てください」
などと話しました。今回の寄附金により「長田文庫」に絵本・
児童書や一般書などの図書201点が追加されました。

長田健一さんが図書購入費を寄附
地域の学習に役立てて

　令和元年度秋田県スポーツ賞「生涯スポーツ賞」を受賞し
た簾内宏さん（83歳・今泉）が７月27日に市役所を訪れ、
津谷市長に受賞報告をしました。
　簾内さんは北秋田市ユニカール協会の設立に深く関わり、
初代会長として６年間務め、生涯スポーツの普及活動、ルー
ルの指導、技術力の向上に努められました。
　受賞について簾内さんは「この賞をもらって、さらにユニ
カールをプレイする皆の役に立つように、また引き続き自分
の健康のためにも頑張らなければならないという意識を持っ
た」などと話されました。

簾内宏さん県「生涯スポーツ賞」受賞
市内のユニカール普及に尽力受賞

報告

　秋田内陸線阿仁合駅構内にある里山レストラン＆カフェこ
ぐま亭では、金曜日に５食限定で「秋田の里山 マタギの笑
EMI御膳」が新メニューとして登場しました。
　「秋田の里山 マタギの笑EMI御膳」は、こぐま亭がメニュー
を一新してオープンしたことに合わせて、鮎や山菜など地元
産の食材も使用し、地域のシンボル的な料理になるよう作ら
れたもので、御膳の内容は月ごとに変更される予定です。
　８月21日にはこぐま亭でお披露目会が行われ、笑EMI御
膳を試食した津谷市長は「とてもやさしい味付けで、たくさ
んの人に食べてもらいたい」などと話しました。

こぐま亭新たにマタギの笑EMI御膳が登場！
思わず笑みがこぼれる新メニュー里山

御膳

　市医療健康課が実施する食育推進事業「食育ジュニア」が、
８月６日に森吉保健センターで行われました。
　食育ジュニアは、市内の小学１年生を対象に、食の体験を
通してよりよい食習慣の定着と健康な体づくりができるよう
に支援することを目的として行われています。
　この日は、米内沢小、前田小から児童12人が参加しました。
児童たちは、指導員から包丁の持ち方や調理器具の説明など
を受け、安全に気をつけながら調理していました。自分たち
で作ったカレーやデザートを食べた後は、食育パズルなどの
レクリエーションを楽しみ、食についての興味を深めました。

食育推進事業「食育ジュニア」
楽しく「食」について学ぶ食育

推進

　株式会社佐藤庫組（佐藤昌郁代表）へ、消防団活動への理
解と地域防災体制のより良い環境づくりに貢献しているとし
て、消防団協力事業所表示証が交付されました。
　表示証は、事業所の消防団活動への協力が社会貢献として
広く認められ、地域防災体制がより一層充実されることを目
的とした制度で、総務省消防庁が2007年から推進しており、
市では2010年から施行され、現在は４事業所に交付してい
ます。
　佐藤代表は「地域防災における消防団員の重要性は承知し
ているので、今後とも協力していきたい」などと話しました。

佐藤庫組に消防団協力事業所表示証を交付
今後も防災体制に協力地域

防災

　市と大塚製薬株式会社との健康づくりの増進に関する包括
的連携協定締結式が、７月30日に市役所で行われました。
　健康づくりの増進に関する連携協定は、北秋田市の熱中症
対策やその他の分野でも健康の維持・増進等につながること
を目的として締結されたものです。
　協定締結にあたり、津谷市長は「市では、生活習慣の改善
を促す健康づくり事業に取り組んでいる。この協定締結を機
に、健康情報や医学的情報のご提供をいただき、一緒に市民
の皆さまの健康課題の解決に向けたイベントや講習会等を開
催していきたい」などと話しました。

大塚製薬株式会社と連携協定を締結
熱中症等の解決に向け協定

締結

まさふみ


